

Mision Pennasento de Eosta Rica Ginebra

REF. 01-351

La Misión Permanente de Costa Rica ante la Oficina de las Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales con sede en Ginebra, saluda muy atentamente a S.E. Sr. Roberto Betancourt Ruales, Presidente de la Conferencia de Desarme y se permite anexar la carta remitida por el Señor Ing. Roberto Rojas López, Ministro de Relaciones Exteriores y Culto de Costa Rica, en la cual reitera la solicitud de nuestro Gobierno de someter a consideración de los Estados Miembros nuestro ingreso a la Conferencia de Desarme.

La Misión Permanente de Costa Rica renueva a S.E. Sr. Roberto Betancourt Ruales, Presidente de la Conferencia de Desarme, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 23 de agosto del 2001



A S.E. Sr. Roberto Betancourt Ruales Presidente de la Conferencia de Desarme Ginebra.- El Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

No. 1454-01 /DGPE/DPM/ORG

23 de agosto de 2001

Excelentísimo señor Presidente:

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia para extenderle la felicitación del Gobierno de Costa Rica al asumir la Presidencia de la Conferencia de Desarme, asimismo le expreso nuestro reconocimiento al Gobierno del Ecuador por los esfuerzos que realiza a favor del fortalecimiento de la paz y la seguridad internacionales.

Costa Rica, país sin ejercito, ha promovido el desarme como parte fundamental de su política exterior y seguirá comprometido con la solución pacífica de los conflictos, confiando su seguridad a las normas y acuerdos internacionales.

En este semido, aboga por el permanente fortalecimiento de los acuerdos de seguridad colectiva y aspira a estar representada en aquellos foros donde se debaten los instrumentos internacionales sobre desarme y seguridad, en procura un mundo más seguro y estable.

Considero de vital importancia que Costa Rica participe en el Foro de Ginebra como Estado Miembro, participando plenamente en sus trabajos, expresando sus criterios, formulando sus propias iniciativas y profundizando en la amplia temática del desarme y la seguridad mundial.

El Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

No. 1454-01 /DGPE/DPM/ORG

En consideración de lo anterior y habida cuenta del nombramiento de los Coordinadores Especiales para revisar la agenda de trabajo de la Conferencia, así como la ampliación y funcionamiento de la misma, deseo comunicarle, que el Gobierno de Costa Rica ha considerado oportuno reiterar su solicitud de ingreso a la Conferencia de Desarme y por este medio invito a los Estados Miembros de la Conferencia a que consideren la justa aspiración de nuestro pueblo.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia el testimonio de mi más alta y distinguida consideración.

Roberto Rojas

Su Excelencia

Embajador Roberto Betancourt

Presidente de la Conferencia de Desarme

Ginebra, Suiza